

## Diputada del PAN acusó al gobierno de AMLO de aplicar "ley de Herodes" al Poder Judicial

María Teresa Castell cuestionó al gobierno federal e invitó a no votar por López Obrador

Por Ximena Ochoa



La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), **María Teresa Castell**, se lanzó contra el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y los acusó de aplicar la *Ley de Herodes* a los trabajadores del Poder Judicial.

Durante su participación en la sesión del miércoles 18 de octubre, la legisladora recordó la película dirigida por Luis Estrada en 1999 y sentenció que desde que el mandatario mexicano asumió su cargo en diciembre de 2018 **todo el país se encuentra viviendo dicha ley**.

Para reforzar su argumento, puntualizó que tras las protestas por la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial toda la administración federal aplicó un **"o te ching\*s o te jod\*s"**, es decir, debido a que no hicieron caso a los reclamos de la ciudadanía.

Diputada del PAN acusó al gobierno de AMLO de aplicar "ley de Herodes" al Poder Judicial - Infobae